

# Sambang Warga dan Monitoring Jalur Sungai "Cipalabuan" oleh Bhabinkamtibmas di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 13:17



*Sambang Warga dan Monitoring Jalur Sungai "Cipalabuan" oleh Bhabinkamtibmas di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

*Polsek Palabuhanratu - Sukabumi, 18 Januari 2024 - Kapolsek Palabuhanratu, Kombes Pol Roni Haryanto, S.IP, M.H., melaporkan kegiatan Door to Door*

System (DDS) yang melibatkan Bhabinkamtibmas Kelurahan PIRatu, Aipda Deden Sungari, S.Pd, bersama Babinsa Peltu Agus Sahli, dan relawan BPBD, Sdr. Ujang. Kegiatan ini melibatkan sambang warga dan monitoring jalur sungai "Cipalabuan" di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi pada hari Kamis, 18 Januari 2024, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan relawan BPBD melaksanakan sambang dengan warga masyarakat di pemukiman sekitar jalur Sungai "Cipalabuan" Pasca hujan deras di wilayah Polsek Palabuhanratu. Beberapa himbauan kamtibmas yang disampaikan kepada warga meliputi:

- a. **Pencegahan Pencemaran Lingkungan dan Banjir:** Warga diminta untuk saling mengingatkan agar tidak membuang sampah sembarangan ke selokan, sungai, maupun jalanan guna meminimalisir pencemaran lingkungan dan risiko banjir.
- b. **Giatkan Satkamling:** Warga diimbau untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna menjaga keamanan lingkungan dan siaga tanggap dalam menghadapi keadaan darurat.
- c. **Waspada Banjir dan Longsor:** Warga yang tinggal di sekitar jalur sungai Cipalabuan diminta untuk tetap waspada dan melakukan antisipasi terhadap potensi banjir dan longsor, serta mengutamakan keselamatan jiwa.
- d. **Titik Kumpul Evakuasi:** Informasi mengenai zona titik kumpul dan evakuasi darurat terdekat disampaikan kepada warga, seperti Taman Bappeda di Jl. Sudirman Palabuhanratu.
- e. **Nomor Hotline Info-Yanduan:** Diberikan nomor kontak Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, dan Bhabinkamtibmas untuk memudahkan akses informasi dan bantuan.